



## Las Mangas del Chaleco / Santos Briz (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Y son los pobladores de Azcapotzalco quienes no dejaron hablar a la diputada de Morena, **Gabriela Jiménez**, quien durante la jornada de Defensa de la Soberanía fue abucheada por simpatizantes de su propio partido, que la acusaron de traicionar al movimiento.

Y para terminar, es el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, quien entrevistado en torno a la Reforma Electoral, se iba alejando de los reporteros y entonaba ‘Poco a poco me voy acercando a ti’, un tema clásico de José Alfredo Jiménez, mientras entre risas se retiraba.



[https://drive.google.com/file/d/1KK-0D\\_K86dSCFb5CpQp\\_LytniJbGYapg/view](https://drive.google.com/file/d/1KK-0D_K86dSCFb5CpQp_LytniJbGYapg/view)